Als die ersten Kunden kamen

Am Montag kurz vor 8.00 Uhr . Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Sparkasse fieberten der Eröffnung entgegen. Als die Tür dann aufgeschlossen wurde, sahen sich die Kunden zunächst um, wo sie nun ihre Geldgeschäfte tätigen können. Sie staunten nicht schlecht, wie sich ihr Kreditinstitut verändert hat. Noch mehr staunten jedoch Jeanett und Ralph Wenk. Als erste Kunden in den wiedereröffneten Sparkassenräumen erhielten sie aus der Hand des Direktors Paul Hünemörder einen wunderschönen Blumenstrauß und ein Sparkassenbuch mit 100 DM. Der Kurzarbeiter aus dem Rofinwerk war darüber natürlich sehr erfreut. Auch Brigitte Pawlak und Anja Broske aus Trebatsch sowie Waltraud Rosemann und Ramona Otto aus Beeskow gehörten zu den glücklichen fünf ersten Kunden, denen ein Sparkassenbuch mit einem Hunderter übergeben wurde.

Foto: Karl-Heinz Arendsee

